

*Des universitaires allemands  
encouragent les liens avec les  
agriculteurs cubains*

---

Image not found or type unknown

La Havane, Cuba, 17 mai (RHC) Dans le but d'établir des accords agricoles et de soutenir le développement économique du pays, des universitaires de l'Université des sciences appliquées de Weihenstephan-Triesdorf en Allemagne encouragent les liens avec les agriculteurs de la province

cubaine de Matanzas.

Quatre agriculteurs, membres du projet Cinco Palmas, et un représentant de la Coopérative de production agricole (CPA) Victoria de Girón, dans la communauté de Paso del Medio, dans la capitale provinciale, ont été chargés d'établir des liens entre les deux pays.

Armando Martell, agriculteur et chef de l'une des fermes appartenant à Cinco Palmas, a expliqué qu'ils font actuellement partie d'un plan qui finance la production d'huile de soja comestible, de sésame, de tournesol et de graines de fleurs de Jamaïque, qui est la principale matière première pour l'alimentation animale.

Martell a ajouté que parmi les objectifs du projet, l'un des plus importants de ce type à Cuba, figure la création d'une banque de germoplasmes pour garantir toutes les variétés possibles de fruits tropicaux à Cuba et, de manière connexe, pour parvenir à un plus grand développement de l'exploitation fruitière, qui compte actuellement 16 variétés.

Le directeur adjoint du Centre de langues de l'Université des sciences appliquées de Weihenstephan-Triesdorf, Gabriel Dorta, a déclaré qu'il est très intéressant de connaître la variété de plantes et d'animaux que possède Cinco Palmas, le lien avec l'Université de Matanzas et les formes de production, d'où l'intérêt pour le projet.

Pour le directeur scientifique de la station expérimentale pour les vergers de Schlachters, Dominikus Kitemann, il existe une grande similitude entre de nombreuses cultures de la ferme et celles de l'Allemagne, même si les conditions climatiques sont très différentes, ce qui l'a surpris.

Cinco Palmas est un exemple de l'action de la paysannerie de Matanzas en réponse à l'appel du président cubain Miguel Díaz Canel d'encourager et d'augmenter la production d'aliments pour animaux, un secteur qui s'est fortement détérioré sur l'île et qui est vital pour le développement de la nation.

L'Université de Weihenstephan-Triesdorf est un centre spécialisé dans des aspects tels que l'ingénierie verte et les questions liées à la durabilité alimentaire et à la protection des ressources naturelles.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/322921-des-universitaires-allemands-encouragent-les-liens-avec-les-agriculteurs-cubains>



**Radio Habana Cuba**